



WAHLBACH

De gueules à la croix tréflée d'argent un fer à cheval d'or brochant, les huit trous de clous ajourés.

Création d'armoiries en 1979, pour différencier les trois communes, Battenheim, Kembs et Wahlbach qui portaient toutes « d'argent au fer à cheval de sable ».

Le village qui apparaît en 1265 sous la dénomination « Walpach » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'aux traités de Westphalie. De 1659 à la Révolution il eut les ducs de Mazarin pour seigneurs. L'église est dédiée à saint Maurice.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 380, n° 51 : D'argent au fer à cheval de sable accompagné des lettres majuscules de même, W à dextre et B à sénestre.